

Sin reforma, producción de Pemex bajará en 1.2 mdb (El Financiero 02/07/08)

Sin reforma, producción de Pemex bajará en 1.2 mdb (El Financiero 02/07/08)(AFP) Miércoles, 2 de julio de 2008
Capital privado, necesario: Reyes Heróles. El gobierno, "abierto a buenas propuestas". Aprobar cambios en los próximos meses, meta. Jesús Reyes Heróles. (Notimex) MADRID, 1 de julio.- Petróleos Mexicanos dejará de producir 1.2 millones de barriles al día si no se lleva a cabo la reforma que permitirá la entrada de capital privado, que discute actualmente el Congreso, indicó el director de la paraestatal, Jesús Reyes Heróles, durante el Congreso Mundial del Petróleo, en Madrid. "De los 2.9 a tres millones de (barriles de) crudo que se producen diariamente, se perderían como 1.2 millones para el año 2015 sin la reforma", estimó. La reforma de Pemex, que representa el 40 por ciento de los ingresos fiscales del país, consiste en abrir la puerta a capital privado, tanto nacional como extranjero y sin privatizar la empresa, para hacer frente a la caída de reservas, de producción y de ingresos de los últimos tiempos. Reyes indicó que "el gobierno está abierto a buenas propuestas que se puedan hacer para mejorar el paquete legislativo". En concreto, "está esperando a conocer la propuesta del PRI para poder ver si hay algunos elementos que valga la pena utilizar para reforzar y hacer una mejor propuesta de reforma", precisó. La mejor reforma "De lo que se trata es de sacar la mejor reforma, no de quién la propone, sino de ver cuáles son los mejores elementos y reunirlos en beneficio de Pemex", aseguró. "Pemex necesita y desea el apoyo de particulares nacionales o extranjeros" para "ser una empresa más fuerte, más eficiente y por lo tanto estamos comprometidos, haciendo todo lo posible para pasar la reforma del presidente (Felipe) Calderón en los próximos meses", resumió, en referencia a la propuesta que el gobierno federal presentó en abril al Congreso. En el segundo día del XIX Congreso Mundial del Petróleo, que se realiza en Madrid, España, Reyes Heróles fungió como moderador de la plenaria titulada "Desafíos para el suministro: seguridad de la oferta y perspectivas de la demanda". En esa sesión participaron como ponentes María Teresa Costa, presidenta de la Comisión Nacional de Energía de España; Fu Chengyu, presidente de la Corporación Nacional China de Petróleo (CNOOC); Christophe de Margerie, CEO y presidente de la empresa petrolera Total; Anatoli Yanovskii, viceministro de Energía de la Federación Rusa; Chkib Khelil, presidente de la OPEP, y Rex Tillerson, presidente y CEO de ExxonMobil. Diagnóstico Después de que cada participante hizo su presentación, Reyes Heróles coordinó un debate y luego una sesión de preguntas y respuestas. De acuerdo con información emitida por la paraestatal, el funcionario no presentó una ponencia, pero comentó que "el panel es una muestra clara de que no hay respuestas simples para explicar la situación actual de los mercados de hidrocarburos. Para ello se requiere de un diagnóstico realista e integral de las condiciones presentes y futuras. Sólo así aumentará la transparencia y disminuirá la volatilidad de precios". Destacó la importancia del avance tecnológico para enfrentar los retos de suministro y agregó que todas las presentaciones destacaron la necesidad de una cooperación más amplia y decidida entre las empresas petroleras nacionales (NOC) y las petroleras internacionales (IOC), "lo que constituyó el mensaje central de la plenaria correspondiente".